



15.06.2025

ANTRAG

Reinigung Sankt-Pauls-Platz

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Das Baureferat führt eine Grundreinigung - insbesondere der Bereiche, die mit Sträuchern bepflanzt sind (Südseite Kirche) - durch.

Begründung:

Die Flächen um die Sankt-Pauls-Kirche sehen nach Großveranstaltungen auf der Theresienwiese teils aus wie eine Müllhalde - über Wochen. Die zunehmende Inbeschlagnahme des Platzes auf der Südseite durch Wohnungslose und Drogenkonsument*innen tut ihr Übriges dazu. Durch die Straßenreinigung werden nur gepflasterte und asphaltierte Bereiche gereinigt. Im Strauchwerk hängt Müll von Jahren. Mitunter berichten Anwohnende auch durch Verunreinigung mit Drogenbesteck und Fäkalien.

Nach Jahren der Ignoranz gegenüber der Vermüllung nach Oktoberfest und Frühlingsfest durch das RAW - angeblich mangels Zuständigkeit - ist hier nun endlich Handeln geboten.

Eine Meldung über das Portal „Mach München besser“ blieb auch nach Wochen unbeantwortet.

Initiative: Arne Brach

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz, Arne Brach

Mitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Jutta Schmid-Melms, Andreas Klose, Valentin Liebl, Florian Petrich, Harald Gescher, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Iris Wagner